

Kirche in 1Live | 06.09.2023 floatend Uhr | Anne Rütten

Mensch vs. Natur

Ich muss jetzt alle paar Wochen zum Arzt, um mir eine Spritze geben zu lassen. Damit ich nicht mehr so allergisch auf Pollen reagiere. Das nennt man Hyposensibilisierung, und bei mir sind Gräser das Hauptproblem.

Als ich das meinem Bruder Jonas erzähle, fragt der: "Und das hilft wirklich?"
"Ich weiß es nicht, aber ich hoffe doch sehr. Diesen Sommer war es wirklich unaushaltbar – vier Wochen lang konnte ich kaum durch die Nase atmen, so zugeschwollen waren meine Nebenhöhlen. Und meine Augen haben echt fies gejuckt. Das muss besser werden, ich kann diesen Gräsern ja nicht ausweichen."

Jonas nickt mitfühlend, wird sich dann allerdings doch wieder seiner Rolle als Bruder bewusst und drückt mir noch einen Spruch: "Schon scheiße, wenn die Natur dich fertig macht. Das ist wie in nem Action-Film: Du gegen Gottes Schöpfung. Fehlt nur noch irgendein Star, der dich rettet."

Während er in sein Zimmer geht, denke ich: "Der Star ist hoffentlich meine Ärztin."
Und ich glaube nicht, dass ich gegen Gottes Schöpfung kämpfe, sondern dass sich Gottes Schöpfung weiterentwickelt. Zum Beispiel dadurch, dass ich medizinische Hilfe gegen meine Allergie bekomme. Und ich bete zum Schöpfer, dass das auch wirklich funktioniert.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider